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В статье рассматриваются некоторые общие и специфические аспекты взаимодействия пар-
тийных фракций в Государственных Думах Российской империи и Российской Федерации. Особое вни-
мание уделяется исследованию условий формирования и политических последствий деятельности 
доминантных проправительственных партийных фракций, тенденции постепенного сокращения 
численности и политического влияния левых фракций, неудачным попыткам создания двухпартий-
ных моделей структурирования депутатского корпуса.
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Th e article discusses some general and specifi c aspects of the interaction between party factions in the 
State Dumas of the Russian Empire and the Russian Federation. Special attention is paid to investigation 
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of formation conditions and political eff ects of the dominant pro-government party factions, trend of grad-
ual reduction in the number and political infl uence of left-wing factions, failed attempts to create a bipar-
tisan models of structuring of the deputies.
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